

'El efecto del virus en la barriada Virgen de la Caridad'

Escrito por Juan Gómez Ayala. Presidente AVV Virgen de la Caridad. 22 de marzo de 2020, domingo

Como era natural. después de todos los avisos que a través de las autoridades municipal, regional y nacional. se ha podido transmitir a los vecinos incluso de la propia federación de asociaciones de vecinos, procurando estar en línea y colaborar para que este maldito virus no se propague, hemos procedido a cerrar las instalaciones de la asociación de vecinos.

Eso no quiere decir que estemos parados.... Las redes sociales hacen o que desde esta asociación de vecinos hace tiempo propusimos que era mantener la llama social viva a través del grupo ya creado en facebok y wasap.

Estamos al día de todo lo que sucede en el barrio, además nuestro compañero perteneciente a la empresa Ihicarsa, aun a no ser vecinos del barrio, hemos hecho posible que sea nuestros ojos en momentos como estos tan cruciales.

Fotografías de los momentos actuales de cómo son utilizados las papeleras y/o mobiliario urbano, a través del grupo, vecinos nos mandan fotografías del estado de la pinada, estado de pobre parque de utilidad vecinal se encuentra, además de que como consecuencia de las ultimas lluvias, poder mandar a los técnicos municipales las reiteradas veces que les hemos dicho que en que situación se queda la zona por el atranque del correntien del agua caída.

En definitiva, sirva estas letras para decir que el barrio se encuentra limpio, el mobiliario urbano tal cual se dejó, los niños no juegan en las plazas, las únicas tiendas que están abiertas son las del Supermercado y la Farmacia.

Es una pena ver el barrio vacío, el único Bar que tenemos El Canario, está cerrado, la única Peluquería regentada por vecinos magrebíes, cerrada, la escuela Stella Maris cerrada, el apoyo escolar que hace Proyecto Abraham cerrado, el Politécnico cerrado, en definitiva, el ir y venir de los vecinos la verdad lo echamos de menos.

Ya queda menos, gracias a que todos estamos cumpliendo con lo que además de que se nos ha dicho, todos somos conscientes de no provocar que se expanda, a este virus le vamos a ganar.

Precisamente en las 600, creéis que no tenemos nosotros reños para hacerle frente....

Que disparate, esto es una pequeñez para nuestro estilo de vida, para nuestro perfil vecinal.

Dentro de nada estaremos de nuevo reivindicando mas acciones para el Barrio, estamos pendientes de hacer un Taller ocupacional para que nuestros vecinos puedan aprender un oficio y que sus practicas las realicen en su barrio.

Seguiremos insistiendo que optimicen la zona del parterre de nuestra vecina ya que el árbol allí existente por su inclinación perjudica por la mala situación de la zona que lo delimita.

En definitiva, todos juntos haremos posible que la vida en el barrio vuelva a sus cauces

'El efecto del virus en la barriada Virgen de la Caridad'

Escrito por Juan Gómez Ayala. Presidente AVV Virgen de la Caridad. 22 de marzo de 2020, domingo

normales, el chillido de los críos, los correntinos de las motos y coches a su velocidad que saben ellos no permitida y que como en otras ocasiones desde la asociación de vecinos tendremos que denunciar para controlar los vehículos de las calles.

Permitir de nuevo que Proyecto Abraham siga con sus competencias hacia los niños, que el Colegio Stella Maris nos siga pidiendo ayuda para que las aulas estén repletas de asistencia de niños, que el Politécnico tenga controlado junto con la colaboración de Servicios Sociales y Educación el tema del Absentismo Escolar.

Como decíamos, denos las manos y digamos todos juntos..... Me quedo en casa que ya queda menos.

Gracias vecinos y dentro de nada nos veremos jugando a la lotería familiar y celebrando la semana cultural en la plaza Cronista Casal.